

REMERCIEMENTS

Très touchée par votre présence, vos gestes de sympathie et d'amitié, vos dons, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Madame Georgette RUCHET

née KOHLI

vous dit simplement «Merci» du fond du cœur.

Un «Merci» particulier:

- A tout le personnel de l'EMS de la Résidence Grande-Fontaine à Bex
- A tout le personnel de l'Hôpital de Monthey
- Aux pasteurs, Jean-Pierre Monnet et Olivier Sandoz
- A Aude Nicaty pour son travail au sein des pompes funèbres

Villeneuve, juin 2016

